

# Primera oportunidad del Real Madrid para rematar el título

## BALONCESTO

El cuadro de Pablo Laso se proclamará campeón de la Liga Endesa si gana hoy al Barcelona en el Palacio de los Deportes

### EFE

**BARCELONA.** El Real Madrid está a un paso de revalidar el título de la Liga Endesa ante un Barcelona que no ha encontrado, en los dos últimos partidos, «el camino de la defensa» en palabras de su entrenador Xavi Pascual para frenar a su rival, que, pese a todo, no se fía de los azulgranas.

Al Barcelona sólo le vale esta noche (20.30 horas) la victoria en el cuarto capítulo de la final si quiere alargar la serie al quinto y definitivo partido, que, de derrotar al Real Madrid, se disputaría en el Palau blaugrana el próximo sábado. En caso contrario, el equipo que dirige Laso se proclamará hoy campeón de la competición.

Los azulgranas llegan a la cita sin red y con muchas dudas en el cho-

que más decisivo de la temporada después del doble correctivo que el cuadro blanco les infligió en el segundo y tercer capítulo de la final.

Las opciones de los azulgranas pasan por recuperar su sello de identidad: la defensa. A la debilidad atrás se suma el poco acierto desde la línea de 6,75 metros. En los dos últimos encuentros, suman los azulgranas un raquítico de 10 de 37 en triples, unos guarismos insuficientes ante un Real Madrid muy superior desde el perímetro con Sergio Llull y Rudy Fernández como máximos estandartes.

Jaycee Carroll, que sufrió un esguince de tobillo en los primeros minutos del partido del pasado lunes, se entrenó con aparente normalidad aunque llegó a la Ciudad Real Madrid con un más que aparatoso vendaje que hizo presagiar lo peor.

El resto de jugadores, con los golpes y el cansancio lógicos, están a disposición de Pablo Laso. El Madrid parece haber dado con la clave, una defensa estajanovista y un ataque con una gran circulación de balón en busca de tiros liberados en los que, además, se consiguen buenos porcentajes de acierto.

# El Sella marca el ritmo de capturas con siete salmones

## PESCA

### C. T. T.

**GIJÓN.** La jornada no fue ayer demasiado generosa. Nueve fueron los salmones capturados. Siete en el Sella y dos en el Cares.

De las aguas del Sella salieron ayer siete nuevas capturas. El coto El Barco completó el cupo con los ejemplares de Raúl Sánchez, de Pola de Siero (2,3 kilos), Elia Mercedes Vallina, de Pola de Siero (5), y Juan Miguel González, de El Plano (2). Los otros cuatro los echaron a tierra Víctor José Cosmen, de Barcelona (5,2, El Bollu); Fernando Fernández, de Burgos (2,3, Rozaones); Jorge González, de Pola de Laviana (1,6, Cueves), y María Luis Rodríguez, de Cangas de Onís (5,150, Puente Romano).

La jornada la completó, en el Cares, Julio César Vázquez, de Nava (1,950, zona libre) y José María Estrada, de Solvay (2,150, zona libre).

## LAS CAPTURAS

Río	Ayer	Total
Eo	0	59
Esva	0	14
Narcea	0	251
Sella	7	282
Cares	2	121
<b>Balance</b>	<b>9</b>	<b>708</b>

# Detenido un atleta catarí en la operación contra el dopaje

Fuentes de la investigación señalan a Abdulrahman Balla, especialista de la prueba de 800 metros

### COLPISA

**BARCELONA.** Un atleta catarí ha sido detenido en las últimas horas en Sabadell en el marco de la operación contra el tráfico de sustancias dopantes, que el lunes llevó a la detención del entrenador de la campeona mundial de 1.500 metros, la etíope Genzebe Dibaba.

Dibaba; y un fisioterapeuta de su equipo, detenidos el lunes en un hotel de Sabadell acusados de suministrar sustancias dopantes.

En los registros llevados a cabo en el hotel donde se alojaban los detenidos y un grupo de atletas a los que entrenan, la agentes se incautaron de EPO y anabolizantes, así como unas 60 jeringuillas usadas, explicó el lunes una portavoz del Departamento de Interior catalán. También se hicieron con medicamentos para la recuperación endovenosa que no constan como sustancias dopantes, pero están prohibidos en España.



Abdulrahman Balla

«Ha sido detenido un atleta catarí», ayer una portavoz de la policía regional catalana, que no pudo precisar la identidad del arrestado. Según la prensa española, que cita fuentes cercanas a la investigación, se trataría del atleta catarí, de origen sudanés, Musaeb Abdulrahman Balla, especialista en los 800 metros.

Esta tercera persona ha sido detenida «por lo mismo que el entrenador y el fisioterapeuta», añadió la portavoz, en referencia a Jama Aden, entrenador, entre otros, de

lunes la Federación Internacional de Atletismo, que envió a seis de sus médicos para hacer controles antidopaje a varios de la treintena de atletas que se encontraban ejerciéndose en Sabadell con Aden.

Aden tutela, entre otros a, Genzebe Dibaba, actual detentora del récord mundial de los 1.500 femenino, que fue baja en Estocolmo de la pasada semana por estar lesionada en una falange del pie.

## POLIDEPORTIVO

### Tite toma las riendas de la selección brasileña

#### FÚTBOL

Tras el estrepitoso tropiezo de Brasil en la Copa América Centenario, la Confederación Brasileña despidió al seleccionador Dunga. Adenor Leonardo Bacchi, 'Tite', con una dilatada trayectoria en los terrenos de juego, casi siempre ligada al fútbol de su país, dirigirá a la 'canarinha'.

### Alex abandona la disciplina del Lealtad

#### FÚTBOL | SEGUNDA B

Alex, extremo zurdo del Lealtad, deja el club para incorporarse al Pontevedra, tras una temporada en la que disputó 34 partidos y marcó seis goles. El equipo de Villaviciosa cuenta con siete jugadores y presentará el día 29 de junio a Roberto Aguirre como nuevo entrenador negrilla.

### El Principado invertirá 8.000 euros en el polideportivo de Boal

#### FÚTBOL-SALA

El Boal, el único conjunto asturiano que milita en categoría nacional de fútbol-sala, podrá salir a competir esta próxima temporada tras el compromiso de la Consejería

de Educación y Cultura de reparar las deficiencias de la pista polideportiva municipal. Esta invertirá, entre 2016 y 2017, 8.000 euros para, junto al Ayuntamiento de Boal, subsanar las deficiencias y permitir que el equipo siga compitiendo en la misma categoría. Las obras, que acometerán ambas administraciones, se centrarán en la reparación de las goteras y el pintado de la superficie de juego.

### El Jofemesa se queda sin su capitana Alicia

#### BALONMANO

La capitana del Jofemesa Oviedo Balonmano Femenino, Alicia, ha decidido abandonar la práctica del balonmano tras más de dos décadas vinculada a la entidad. «Ya son muchos los años que llevo jugando y llega un momento en que hay que ir cambiando las cosas», afirma la central casina, que se retira a los 31 años.

### Carreño cae en el Torneo de Nottingham

#### TENIS

El tenista gijonés Pablo Carreño, décimo favorito, dijo ayer adiós al torneo sobre hierba de Nottingham, de categoría ATP 250, al caer en segunda ronda ante el ruso Mikhail Youzhny, que se impuso por 6-1 y 6-4. El ruso barrió, en el primer set, al asturiano y, en el segundo, tomó pronta ventaja (3-1).

# LA MEJOR COLECCIÓN DE NOVELA NEGRA

**MARY HIGGINS CLARK**  
La estrella robada

**Sábado 25 y domingo 26 por sólo 4,95€**

### Sábado 25 y domingo 26: La estrella robada de Mary Higgins Clark

Una joven soltera abandona a su bebé en el portal de una iglesia de Manhattan, en el mismo momento en que dentro un hombre está robando un valioso cáliz adornado con un diamante en forma de estrella. El bebé y el cáliz desaparecen. Mary Higgins Clark presenta un nuevo y apasionante caso de dos de sus personajes más emblemáticos: la detective aficionada Alvirah y su marido, Willy.

EL COMERCIO  
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS DE VIDA